

2024-07-16

## Mete acelerador Brugada a la transición

Autor: El Caballito

Género: Nota Informativa

<https://www.eluniversal.com.mx/opinion/el-caballito/mete-acelerador-brugada-a-la-transicion/>

Le contamos que la segunda mitad de julio fue la fecha que marcó la propia jefa de Gobierno electa, Clara Brugada, para darle más fuerza a los trabajos de la transición y así ha sido. Si bien todavía no arranca su gira por alcaldías, anda en recorridos con el presidente Andrés Manuel López Obrador y en reuniones, como la de lunes, con la gobernadora del Estado de México, Delfina Gómez, para ver temas metropolitanos. Y su equipo ahí está. Por ejemplo, Pablo Yanes, quien está en la mesa de transición, ayer participó como orador en un evento público del jefe de Gobierno, Martí Batres, para hablar bien de la nueva Ley de Bienestar Social en la capital del país. Ahora el misterio es el gabinete, ¿lo anunciará pronto?

### Más diputados chapulines pelean prerrogativas

Nos comentan que los diputados Carlos Joaquín Fernández Tinoco y Andrea Vicenteño bloquearon el acceso a las oficinas administrativas del Congreso de la Ciudad para exigir el pago de sus prerrogativas, el sueldo a sus colaboradores y hasta su finiquito. Nos detallan que por andar de bancada en bancada sus pagos fueron retenidos, por lo que no han podido recibir sus prerrogativas y culpan a la morenista Martha Ávila, líder de la Junta de Coordinación Política, por esta situación. Nos recuerdan que don Carlos Joaquín estaba en el PRI, luego se fue a Movimiento Ciudadano, hasta fue candidato a la reelección, pero declinó y ahora se asume como panista. En tanto, doña Andrea llegó a Donceles y Allende gracias al PAN, luego se fue a Morena y ahora "regresa a casa", a Acción Nacional.

### Pasó la elección y las calles siguen con propaganda

Nos cuentan que el Instituto Electoral de la Ciudad de México, cuya titular es Patricia Avendaño, informó que el Gobierno capitalino y las alcaldías han retirado más de 164 toneladas de propaganda electoral. Sin embargo, nos comentan, esto no es suficiente, pues en las calles, casas y mobiliario urbano siguen colgados pendones. Por ello, el IECM solicitó a los partidos que apoyen con el retiro de la propaganda que colocaron durante las campañas, pues deben esmerarse en esta tarea para garantizar un ambiente sano y libre de contaminación visual. ¿Es justo, no?